

¿Cómo comunicarse de manera respetuosa con adolescentes trans?

Para evitar situaciones de discriminación y asegurar que cada adolescente trans reciba un trato digno es importante preguntarle amablemente cuál es el nombre (sea femenino, masculino o neutro) y pronombre —él, ella, elle— que utiliza o prefiere.

Utilizar lenguaje incluyente es una muestra de respeto y aceptación hacia su identidad y derechos, lo cual puede repercutir favorablemente en su autoestima, toma de decisiones y proyecto de vida.



Además, **NO se deben hacer preguntas, comentarios o “bromas” que cuestionen, duden, juzguen o ridiculicen su identidad, puedan causarle incomodidad, sean invasivas o vayan en contra de su derecho a la privacidad como:**

- ❌ “¿Qué eras antes?”
- ❌ “¿Entonces qué eres?”
- ❌ “No importa lo que diga, realmente es hombre”
- ❌ “¿Ya te operaste o te vas a operar?”
- ❌ “¿A qué baño vas?”
- ❌ “Yo le voy a hablar en femenino, aunque pida lo contrario”.
- ❌ “No tengo la obligación de llamarle como quiera”.